

Peter Stein Proyecto Final

Adv Span 1

Profesora Rey

INTRODUCCIÓN

Mientras estudiar al intercambio, tuve la oportunidad para visitar Sevilla. Es una ciudad española antigua que contiene sitios distintos de algunos estilos de arquitectura árabe y española, tipos de comida y bailes. Toda la ciudad es llenada de bellezas increíbles. Pasé dos días en la ciudad y visité muchos de los sitios populares, probé las tapas y fui a un espectáculo del Flamenco. El propósito de este ensayo es para informar sobre recomendaciones de la ciudad e información sobre la historia.

TRANSPORTACIÓN

La mejor opción para viajar a Sevilla es viajar en avión con la línea aérea de Vueling, cual ofrece vueltos muy baratos. De media, el precio de un billete de ida y vuelta cuesta 100 euros. Aun si se necesite reservarlo el día antes de salida, el precio de ida y vuelta sería sobre 150 euros, cual es muy barato. Otra opción de transportación es coger el tren, pero cuesta más que el avión. El precio de ida y vuelta del tren es sobre 200 euros.





HOSTAL

Hay muchos hostales o hoteles en los que se puede pasar la noche. Cuando me quedaba en Sevilla, pasé dos noches en un hotel perfecto. Está en el casco antiguo y muy cerca a todos los sitios. La reservación cuesta menos que otros hoteles del área. En total, dos noches cuestan 180 euros, mientras la mayoría de los hoteles cobran 200 euros por una noche.

Una recomendación de los hostales es el "For you hostel Sevilla". Está muy cerca del centro de la ciudad y una reservación cuesta 20 euros. Incluye instalaciones como el aire acondicionado, Wifi y una sala de reuniones para trabajar. Otro hostal es "Toc hostal Sevilla", es más barato que la otra opción y solo cuesta 18 euros. Es bien conocido por ser más privado y un buen hostal para

las parejas. Al otro lado, "La banda rooftop hostal" provee un lugar muy sociable y un bar en la azotea.







Hotel

La banda rooftop

For you hostel

PARA PICAR

Los restaurantes de Sevilla ofrecen una variedad de tapas tradicionales españolas. Probé muchas de las tapas más típicas de Sevilla, cual incluían las patatas con salsa brava, salmorejo, tostada con queso brie y miel, jamón ibérico y conejo.

Las patatas con salsa brava consisten en papas fritas cubierto en una salsa picante. Este plato tiene un sabor negrito que la mayoría de comida española no tiene. Una tapa más dulce que las patatas es el salmorejo, cual es una sopa fría de tomate. Es muy rica y la comida perfecta para enfriarse durante un día caluroso. La tostada con queso brie y miel es otra tapa de una mezcla perfecta de saborosa y dulce. Ambos los salmorejo y tostada con queso brie son perfectos para picar después de comer las patatas picantes. Además, el jamón ibérico es un plato muy rico y saboroso. Consiste en un plato de jamón y pan con aceite de oliva, y se lo come por poner el jamón en el pan. El conejo es otro plato muy común en España, cual tiene muchas especias deliciosas.



Patatas con salsa brava



Salmorejo



Tostada con queso brie







Conejo

Algunas de los restaurantes perfectos para picar incluyen La Sede y La Malvaloca. Los restaurantes están en el casco antiguo, cual está cerca de todos los sitios más famosos por Sevilla. La Sede es un bar pequeño pero muy acogedor. Todas las tapas son perfectas para picar y tomar una cerveza o vino rojo. La Malvaloca es otro restaurante que es más turista que La Sede por el diseño contemporáneo. Ofrece Jamón ibérico muy rico.

PARA COMER

Hay mucha comida para probar en la ciudad. La paella es un plato muy popular por Sevilla. Algunos tipos de la paella incluyen paella valenciana, paella marisco, paella mixta y fideguay. La paella valenciana consiste en un base de arroz con pollo, conejo, ajo, tomate y zafrán. Mientras la paella marisco tiene un base de arroz con especias y una mezcla de pescado y langostinos. La paella mixta es un plato de pollo o marisco. Además, el fideguay es una paella catalana que es más diferente que las otras por su base. El base es de una pasta en lugar de arroz. También, hay carne como chorizo y tipos diferentes de salchicha en la comida (Traditional Spanish Food).



Paella valenciana



Paella marisco



Paella mixta



Fideguay

Un restaurante bien conocido por la paella es El Paseíllo. Es un poco turístico, pero hay un medio ambiente que refleja la cultura de España. Por las paredes, hay imágenes del deporte de corrida de toros y el baile flamenco.



ESPECTÁCULO DE FLAMENCO

Es obligatorio que turistas asisten un espectáculo de Flamenco, cual es muy antiguo y se originó hace algunos siglos con la gente roma. El espectáculo una mezcla de cantar, bailar y tocar instrumentos. Durante el baile, hay tres etapas que cuentan una historia por el cantante y bailadora. La primera es el cante jondo, cual es una cante muy profundo y dramático. La segunda etapa es el cante flamenco que no es tan serio como la primera, pero todavía es dramático. La etapa final es un cante chico, cual es de un tema más feliz que los otros cantes.

Durante el viaje, tuve la oportunidad para mirar un espectáculo. Había cuatro personas del espectáculo, dos bailadores, un cantador y un tocador de la guitarra. Los primeros cantes eran muy dramáticos y las bailadoras reflejaron la emoción en sus movimientos y por la expresión del rostro. En cada etapa, el cantador contó la historia, mientras la bailadora expresaría la emoción por movimientos de las manos, girar y balancear su bufanda. El mejor rendimiento era el final, cuando la bailadora se vistió en blanco y había bailado increíblemente rápido y con mucha pasión. Además, ella tocó los palillos para producir ruido y generar una emoción en el público. También, el cantador había cambiado a niveles diferentes en su tono para expresar la importancia de algunos partes de la historia de los cantes (Britannica).

Al fin del espectáculo, todas las personas del rendimiento habían participado en un baile informal. En este baile, una bailadora bailó muy rápida para impresionar el público y demostrar

sus habilidades. Era muy fascinante que una persona pudiera mover tan rápida. En general, mirar un baile flamenco es muy recomendable para todos turistas que planean en visitar a Sevilla.



HISTORIA DE LOS SITIOS

Esta mezcla de estilos arquitectónicos es por las épocas ibéricas de guerrera y paz entre los reinos cristianos e islámicos. Hay edificios en Sevilla que muestran más de los elementos árabes que cristianos o viceversa. Un sitio árabe bien conocido es el Torre de oro, cual es un edificio que la dinastía Almohada había construido en el siglo trece. Aún hay edificios distintos de estilo árabe o español, muchos edificios consisten en una mezcla de ambos estilos. En la Giralda, la torre de la Catedral de Sevilla, la mitad inferior es árabe mientras la otra mitad es católica. Además de la Giralda y Torre de oro, hay tres edificios más, la Catedral de Sevilla, el Metropol Parasol y la Plaza España, que reflejan la historia de España antigua.



Torre de oro

La Torre de oro es uno de los edificios de Sevilla que es lo más antiguo. Este sitio consiste en tres torres que forman el edificio de hoy. La Torre se originó en el año 1220, cuando el gobernador almohade había ordenado su construcción en el Canal de Alfonso XIII. Esta construcción es el base de lo que existe hoy. El base se llamó la Torre Albarrana. Al principio, servía a un propósito de defender con la que protegió Sevilla, el capital de Al-Ándalus. A pesar del defenso, no permanecía en el control árabe por mucho tiempo, porque los cristianos españoles la tomaron en el año 1248. La Torre Albarrana quedaba sin adición por algunos años hasta que Pedro I de Castile ordenara la construcción de la torre segunda. La construyeron en el siglo catorce que era construida para ser más estrechado que la torre anterior. Algunos años posteriores, construyeron una torre cilíndrica que está encima de la segunda.

Un dato interesante de la torre es que los lados relucen, pero por algunos años nadie sabía la razón por este fenómeno. Hace algunos años, los científicos se dado en cuenta de que las paredes del edificio se eran construidos con materiales de construcción que contribuyen a la apariencia dorada. Estos materiales son mortero con cal y paja comprimida (Barceló Experiences).





La Giralda

La Giralda es otro sitio bien conocido que es de influencia árabe y cristiana. En la mitad inferior, hay características árabes de arcos y balcones que están en lugares simétricos. Además de estes elementos, hay algunos patrones prismáticos por la torre. Es de una historia muy antigua. Al principio, cuando era bajo el control de Al-Ándalus, el sitio había estado conectado a un mosque. Esta parte del edificio se construía en el año 1184 pero falló a los cristianos en el año 1248, lo

mismo a la Torre de Oro. Después de los cristianos tomaron la torre, construyeron el resto del edificio del que se llamaba el sitio. Es más que ellos se convirtieron el mosque en una iglesia. La cima de la torre es una giralda, cual los cristianos construyeron para demostrar el cambio de la regla en Sevilla. En esta adición a la torre, había cuatro niveles nuevos. Además, la extensión incluía patrones de un tema paladino, cual resembla el estilo greco o romano.

La iglesia que está conectada a la Giralda es la más popular y se llama la Catedral de Santa María de la Sede. Cuando se visite la catedral, se sienta una gran sensación de paz por los techos altos y los pájaros que vuelan por encima. Además, es muy importante a la gente que agradecen la historia del desarrollo del cristianismo en el sur de España. Es un Marvel como el mosque del país, Al-Ándalus, se convertiría a uno de los catedrales más importantes. Es la catedral gótica más grande del mundo y se originó como un mosque en el año 1147. Hasta en ese momento, era un espectáculo porque estaba uno los mosques más grandes por Iberia. Después de la invasión de Sevilla, se convertía en una catedral. A pesar de esta conversión, en el siglo quince, los lideres de la ciudad querría cambiar la iglesia a un estilo gótico cual era lo más popular.



La disposición de esta catedral es más diferente que otras catedrales góticas por los elementos del mosque antiguo. El templo tiene una forma rectangular sin un chaveta típico que no es regular para una iglesia. Por la catedral, había muchas habitaciones de oración. Cada tenía elementos diferentes, cual se reflejaba por los vidrios de colores. También, había un lugar que estaba en el centro de la catedral donde se podría asistir una ceremonia religiosa. El altar de este lugar es muy grande y una belleza. Es hecho de oro y muestra muchas estatuas de personas diferentes que son importantes al cristianismo (Dosde).







La Catedral de Santa María de la Sede

El Metropol Parasol es otro sitio muy famoso en para visitar en Sevilla, cual es la estructura madera más grande del mundo. Está en la plaza de la Encarnación y es un gran espectáculo de arte. Además, es un edificio de torres abstractas que son conectados, cual se parece a un hongo por la forma extraña. Por aparición, se llama el Hongo de la Encarnación. Jürgen Mayer había diseñado este edificio, cual es muy popular para los turistas. Durante la noche, el sitio se ilumina con luces de colores distintos y toca música relajante. También, los visitantes pueden subir las torres y caminar encima del techo. El camino es un poquito desigual, así que es necesario para tener cuidado. A pesar del peligro, el sitio es un lugar perfecto para tomar fotos en la noche por la vista bonita que se puede ver desde la altura de las torres (Andalucía).



El Metropol Parasol

Referencias

- "Bolero." *Encyclopædia Britannica*, www.britannica.com/art/bolero-dance. Accessed 26 June 2023.
- "The Giralda, Symbol of Seville." *Barceló Experiences*, 10 June 2021, www.barcelo.com/guiaturismo/en/spain/sevilla/things-to-do/the-giralda-of-seville/.
- "Metropol Parasol." *Go to Web Oficial de Turismo de Andalucía*, www.andalucia.org/en/sevilla-cultural-tourism-metropol-parasol. Accessed 26 June 2023.
- "Seville Cathedral." *Dosde*, www.dosde.com/discover/en/seville-cathedral/. Accessed 26 June 2023.
- "The Tower of Gold: The Inspiration behind Myriad Seville Stories." *Barceló Experiences*, 10 June 2021, www.barcelo.com/guia-turismo/en/spain/sevilla/things-to-do/torre-del-oro/.
- Traditional Spanish Food. "How Many Different Types of Paella Are There? ." *Traditional Spanish Food*, 29 July 2021, traditionalspanishfood.com/paella/types/.